

SORTIE DU 24 JUILLET 2016 COL DES PRADEAUX

Malgré les trois points différents de rendez-vous, nous nous sommes tous retrouvés en temps et en heure. J'ai trouvé du premier coup, même si Richard a tout fait pour m'embrouiller avec ses rond-points.

Présents, dans le désordre d'arrivée: Alain pilloix, l'organisateur, c'est déjà un début prometteur, Gérard et Michelle, Gef et Anne, Jipé, Richard qui pour m'embrouiller d'avantage, n'attendait même pas à un rond-point, mais avait attendu Geneviève puisqu'elle était avec lui, et votre serviteur accompagné de l'autre Geneviève qui tient le coup puisqu'elle me supporte depuis 6 mois déjà. Au total, 7 machines

Nous voilà donc partis pour un micro climat, une saison qui n'existe que dans le nord de l'Auvergne, là bas on l'appelle l'hiver bougnat, mais c'était tout simplement le nôtre. Avec nos doudounes et nos combis pluies, nous ressemblions à une aquarelle de marie Laurencin.....

Comme vous l'avez deviné, les 12degrés5 étaient présents, mais pas ou nous le souhaitions.

Heureusement, les paysages étaient magnifiques sous un ciel gris bleu, enfin gris,gris,gris bleu et les routes avec quelques poules, mais sans les nids, donc, de quoi se faire plaisir à écouter nos machines ronronner (j'allais ajouter, et nos femmes râler, mais je n'ai pas osé), à tel point qu'a un moment, nous avons perdu Jipé parti seul dompter son pur-sang. Cette fois, c'est lui qui a gagné, la bête ne l'a pas désarçonné.

Après un col, passé sans les raquettes et une pause café (et pipi pour les filles) nous voilà à la recherche d'un coin pour pique niquer. C'est bien connu, dans le forez, aucun arbre, aucune verdure, c'est pourquoi Alain nous fait rouler, rouler, rouler, jusqu'à ce que nos estomacs fassent plus de bruit qu'un klaxon.

Enfin une table accueillante au bord de la route, et plus rapides que d J'avais choisi l'option charcuterie, salade et rosé fraismais j'ai regretté l'autre, vin chaud et pot au feu.Moment très convivial quand même, à dix autours d'une table pour six ou nous avons pu déguster un gâteau fait par Camille et apprécier le café de Geneviève (celle qui partage la vie de Richard). Le rosé frais n'a pas découragé les frileux qui l'on goûté quand même.

Maintenant, nous redescendons vers le soleil et la chaleur. Nouvelle pause café dans un village dont j'ai oublié le nom, bien sur, mais dans un bar qui se nome le bar des amis, ça, je ne l'ai pas oublié. Plus facile à se rappeler le nom des bars que celui des villages, sans doute parce qu'ils sont moins compliqués.

Michèle (et Gérard) nous offre(nt) un gâteau, spécialité du pays, mais comme je n'ai pas dit lequel, cherchez! une sorte de brioche avec une couche de crème pâtissière au fruits confits et recouverte juste sur le dessus (ou le dessous si on le retourne) d'un glaçage.

Deux averses plus loin, il est temps de se quitter. Gef propose un verre chez lui ou chez Anne, au choix. Gérard, Michèle, Geneviève et moi même acceptons, heureusement,

c'est sur notre route, sinon, vous me connaissez, pas question de faire, même un petit détour pour une bière.

Super sortie, malgré la météo, de plus Alain nous l'a promis, la prochaine sortie qu'il organise, ce sera vers des cieux toujours bleus, des pays imbéciles ou jamais il ne pleut, ou l'on ne sait rien du tonnerre.

